

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Safran parraine Azouz MANAÏ et Malika ZEBBICHE pour la Fabrik@web Kids au concours Talents des Cités 2016

Paris, France - le 7 octobre 2016

Safran est partenaire depuis 6 ans de Talents des Cités, concours initié par le Sénat et le ministère de la Ville, de la jeunesse et des Sports, pour une raison fondamentale : les quartiers prioritaires sont des pépinières d'entrepreneurs qui contribuent au développement économique du pays. Ainsi, depuis la création de la manifestation en 2002, 2 500 emplois actifs ont été créés par les 500 lauréats.

Cette année, Safran a choisi de parrainer Azouz MANAÏ et Malika ZEBBICHE pour la création de la Fabrik@web Kids, une école numérique dédiée aux enfants de 7 à 17 ans. Située dans le quartier Planoise à Besançon, elle a pour objectif d'apprendre aux jeunes à coder de façon ludique. Ils pourront développer leurs propres applications mobiles ou web, réaliser des jeux vidéo et même fabriquer leur drone en 3D ! Des formations seront également proposées aux professeurs des écoles et un café réunira les parents une fois par mois afin de leur permettre de comprendre le nouveau langage de leurs filles et fils !

Cet apprentissage offert aux Bisontins est un atout pour l'avenir : des études affirment que si entre un tiers et 70 % des métiers de demain sont inconnus, les activités liées au numérique et à l'informatique ont des perspectives de croissance favorables.

« En fondant la Fabrik@web Kids, nous voulons vraiment que nos élèves accèdent aux nouvelles technologies en étant plus acteurs que consommateurs, qu'ils développent leur curiosité, leur envie de créer et leurs facultés cognitives liées aux mathématiques. Tous les savoirs qu'ils vont acquérir dans nos ateliers leur seront utiles et sans doute même nécessaires dans leur vie d'adulte. Nous essayons de leur donner les bases pour bien commencer.

Nous sommes particulièrement fiers d'être lauréat de Safran, un groupe international, innovant et porteur de valeurs éducatives et sociales fortes. Ce soutien est un encouragement, le digital est une révolution que cette grande entreprise a déjà engagé, peut-être que nos élèves pourront un jour rejoindre ses équipes partout dans le monde » soulignent Azouz MANAÏ et Malika ZEBBICHE.

Safran soutient ce projet ambitieux qui participe à l'égalité des chances et dont les retombées devraient être pérennes pour les bénéficiaires.



Safran est un groupe international de haute technologie, équipementier de premier rang dans les domaines de l'Aéronautique et de l'Espace (propulsion, équipements), de la Défense et de la Sécurité. Implanté sur tous les continents, le Groupe emploie 70 000 personnes pour un chiffre d'affaires de 17,4 milliards d'euros en 2015. Safran occupe, seul ou en partenariat, des positions de premier plan mondial ou européen sur ses marchés. Pour répondre à l'évolution des marchés, le Groupe s'engage dans des programmes de recherche et développement qui ont représenté en 2015 des dépenses de plus de 2 milliards d'euros. Safran est une société cotée sur Euronext Paris et fait partie des indices CAC 40 et Euro Stoxx 50.

Pour plus d'informations : www.safran-group.com / Suivez @Safran sur Twitter.

Pour en savoir plus sur Fabrik@web : <http://kids.fabrikaweb.fr>

Pour plus d'information sur Talents des Cités : <http://www.talentsdescites.com/>

Contact(s)

Déléguée Générale du Mécénat / Safran Company
Véronique FAIVRE / veronique.favre@safrangroup.com / +33 1 40 60 83 07

Service Presse / Safran Company
Caroline COUDERT / caroline.coudert@safrangroup.com / +33 1 40 60 82 20